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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-1994/2009 )

Eingereicht am 15.09.2009 um 20:41 Uhr.

Briefmarkenautomat am Herrenhäuser Markt

Zur Bezirksratssitzung am 30. Januar 2008 stellte die CDU-Fraktion eine Anfrage zum o.a. 
Thema (DS 15-0118/2008). Eine Antwort der Post erfolgte weder zur Januar-Sitzung noch 
zur Bezirksratssitzung im Februar 2008.
Verwaltungsseitig wurde dann eine schriftliche Antwort zugesagt.
Einen Briefmarkenautomaten, der in Verbindung mit dem Briefkasten und öffentlichem 
Telefon der Telekom als eine Einheit möglich wäre, gibt es jedoch am Herrenhäuser Markt 
weiterhin nicht.

Wir fragen die Verwaltung:

Kann die Verwaltung erneut mit der Deutschen Post AG Kontakt aufnehmen mit dem Ziel, 
am o.a. Ort einen Briefmarkenautomaten zu installieren?
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